



Kandidatur Vorstand Bundesverband Pflegemanagement Simon Jäger

Simon Jäger Stellvertretender Pflegedirektor Diakonissen-Stiftungs-Krankenhaus Speyer

Seit 2020 bin ich Pflegemanager M.A. und durfte 2019 beim Pflegemanagement-Award einen Preis in der Kategorie Nachwuchs-Pflegemanager des Jahres entgegennehmen. Seit dieser Zeit habe ich nicht nur die pflegepolitische Welt für mich entdeckt, sondern auch diesen einzigartigen und engagierten Verband, für den ich mich erneut als Kandidat für die Bundesvorstandswahl aufstelle. Als Vorstandsmitglied bringe ich mich bereits heute mit meiner Expertise, unter anderem rund um das brennende Thema -Gewinnung und Entwicklung von Pflegepersonal-, ein. Unsere Aufgaben im Pflegemanagement sind vielfältig und erfordern stets visionäres, umsichtiges und vorausschauendes Handeln. Die Vielzahl an Themenbereichen innerhalb des Pflegemanagements benötigt deshalb eine Reihe von Experten. Diese finden wir nur im Netzwerk, was den Verband umso wichtiger macht. Denn wir alle reagieren stets auf Umwelteinflüsse, die uns nahezu täglich neue Lösungsansätze für unsere Funktion in der Gesellschaft abringen. Die Balance in einem immer schneller werdenden Gesundheitssektor zu halten, erfordert eine Kultur des Engagements und des Miteinanders. Dabei spielen Weiterentwicklung und Veränderung die wichtigste Rolle, um den Herausforderungen entgegenzutreten. Denn unsere Aufgabe ist wichtig und notwendig. Ganz gleich in welchem Setting, ohne Pflegemanagement wird es nicht gehen. Mit dieser Auffassung möchte ich gerne auch in Zukunft als Vorstandskandidat den Verband mitgestalten und bereichern